



BOLETIN INTERNO DE LA A.N.R.D.

A Ñ O I.

G.P. 3.

CH-1211 Genève 2 (SUISSE)

P R E S E N T A C I O N :!El pueblo dice basta a Macías!

Las recientes informaciones recogidas de los más interesantes rincones del País, dan prueba de una tensión y de un malestar general dispuesto a desbordarse.

La acción emprendida desde agosto de 1974 por la A.N.R.D., no se ha quedado entre los papeles de nuestras ocupaciones intermedias. Sabíamos que predicando la Unidad de todos y la armonía de los hijos guineanos, traducíamos la experiencia reflejada en el País en la hora de la claudicación moral de Macías.

La A.N.R.D. nunca ha considerado su claridad política como avaricia oportunista de algún color de poder. Nuestro mayor deseo es que la revolución que inspiran los Principios Básicos cale en todos los ánimos y deje una impronta social, moral y cultural en cada guineano.

El pueblo ha sabido que la A.N.R.D. es un frente de lucha y que encarna, con honradez, la armonía, el respeto mutuo y la convivencia de los grupos nacionales de Guinea Ecuatorial y no ha hecho más que poner fé en la Alianza. A.N.R.D. ha cundido al despertar de la esperanza de nuestros compatriotas oprimidos. Hoy el pueblo de Guinea Ecuatorial dice ¡BASTA A MACIAS!

En el momento precioso de la evolución del pueblo, se nos confirma una grave responsabilidad a todos los guineanos. Los apechos de la Unidad en la lucha no podemos seguir caminando lejos de nuestras intenciones. Nuestra militancia no puede más que mirar la integridad de los ideales pátrios y la conservación integral de la dignidad fraterna de su potencialidad humana. Podemos seguir conservándolo a Macías por más tiempo si a la voz del interior respondemos, infligidos en la nostalgia del dolor, con albas de oportunas ambiciones.

El pueblo dice Basta a Macías, la A.N.R.D. responde con la UNIDAD EN LA LUCHA.

El Departamento de Información,

LA VOZ DE NUESTROS MILITANTES Y SIMPATIZANTES:

"... Que el Supremo Hacedor ilumine nuestras sanas intenciones".

Queridos compatriotas de lucha:

Una vez examinado y analizado minuciosamente el contenido del Congreso, por su contexto sobre el que descansa nuestra inspiración jurídica de los "Principios Básicos", labor muy valiosa y digna de elogio y de difícil crítica por quienes no quieren nunca la verdad para Guinea Ecuatorial.

Por esta labor, de mi total admiración realizada por autóctonos hijos de Guinea, no puedo silenciarme, sin exteriorizarlos a todos los que tuvieron el honor y la gloria de participar a dicho Congreso (2º), mi más grata y sincera expresión de agradecimiento que emana de mi corazón; a la par que ruego al Supremo Hacedor, ilumine nuestras sanas intenciones para que este sueño --- anhelado, sea una realidad efectiva, cuya trayectoria no encuentre obstáculos en la liberación inmediata del País, sumido aún en el caos, que todos los refugiados y rehenes supervivientes, aspiramos ser testigos.

¡POR LA LIBERACION DE GUINEA ECUATORIAL!

El Delegado Regional del Comité de Ambam.

GEH/ Press.

LAS INJUSTICIAS DEL GOBIERNO DE MACÍAS:

(Testimonio de un refugiado).

En un asunto tendencioso, político y familiar, tuve con un hermano un ligero intercambio de palabras airadas y entre ellas se profirió una banal insinuación corriente a cualquier mujer ensoberbiada por su marido; "como si fuera la mujer del Presidente". Dicha alusión fué objeto de mi acusación al Delegado Gubernativo del Distrito. Dado el carácter político del hermano de referencia (Secretario General del P.U.N.T. en el Comité de base del poblado) se combinó, con toda la directiva local, una anacrónica denuncia a mi persona, como antiguo interventor en la mesa electoral en favor de D. Bonifacio Ondo Edu. De esta forma fuí conducido al tribunal del Distrito y condenado sin ninguna defensa, como incurso en la falta grave que sanciona el artículo 1/1971 del ministerio de Justicia: "PALABRAS ENTREMEZCLADAS CONTRA LA PRIMERA DAMA DE LA REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL" con la pena capital. Fuí puesto a disposición de la autoridad provincial. La Juventud en Marcha con Macías se encargó de requisar mi casa y mis enseres. Pero en la inseguridad de mi suerte, pude escaparme con mi familia, esposa y cinco hijos para refugiarme en esta República hermana. Dos días antes, mi sentencia de muerte había sido elevada por el Tribunal al Presidente Macías y confirmada con el siguiente delito: POR DEDICARSE A ACTIVIDADES POLITICAS SUBVERSIVAS QUEDA CESADO EN EL CARGO DE FUNCIONARIO ADMINISTRATIVO Y CONDENADO A MUERTE.

Especial/GHE/Press.

El pueblo de Guinea Ecuatorial, se adhiere a la A.N.R.D.

Queridos compatriotas:

Tenemos el honor de transmitirles, en nombre de todos los compatriotas que comulgan con nuestra lucha, la demanda de nuestro pueblo en general, Guinea Ecuatorial, de ser admitida en la Organización de la A.N.R.D.

En este sentido, los abajo firmantes y todos los demás, se dejan guiar por la convicción de que la admisión de todos a esa Organización, contribuirá a la consolidación de la seguridad de nuestra Guinea Ecuatorial para todos los guineanos y promoverá la cooperación internacional sobre la base del Principio de igualdad/soberana de los estados.

Vistos los puntos programáticos de la A.N.R.D. y reconociendo que sus principios de unidad y hermandad, encarnan mejor las aspiraciones del pueblo de Guinea Ecuatorial, los compatriotas de Guinea Ecuatorial insisten, como base de su adhesión, que la Alianza no se desvíe nunca del espíritu que anima sus postulados, pidiendo a Dios que las rocas que hoy se recogen para levantar el edificio de la Pátrica, no se empleen nunca para construir las losas de las tumbas del pueblo de Guinea Ecuatorial."

...../.....

Hacemos un llamamiento veraz a la A.N.R.D. y a todos los guineanos a la Unidad y al diálogo fraternal, para esa forma tener el deber de liberar este pueblo oprimido y esclavizado por Macías.

En nombre de los dispuestos a colaborar con la A.N.R.D. y de todo el pueblo de Guinea Ecuatorial, declaramos solemnemente aceptar las obligaciones que se desprenden del programa y la carta general de la A.N.R.D. que acataremos rigurosamente.

SAN/ GEH/Press.

VOZ DE LA A.N.R.D. EN EL INTERIOR DEL PAIS.

Compatriotas:

En nombre del Comité de la Alianza de este Distrito y en calidad de Secretario General, es mi deber escribir a ese Movimiento de Alianza Nacional de Restauración Democrática para hacerles conocer la adhesión y fidelidad que tienen los militantes de este Comité a los Principios Básicos de la citada Organización.

Este Comité felicita una vez más a los dirigentes de la A.N.R.D. en el exterior por el gran esfuerzo adquirido para unir a todos los guineanos en plan de conseguir un acuerdo total y mutuo, al objeto de obtener la Paz, la Justicia y la Prosperidad de Guinea Ecuatorial.

Estamos todos unidos, decididos hasta incluso entregados para luchar en pro de conseguir el mejoramiento de nuestro País, que ha sido invadido por un completo malestar desde la usurpación de la Alta Magistratura por el asesino Macías.

Reconocemos, naturalmente las dificultades que deben enfrentarse nuestros compatriotas del exterior, de la misma manera animamos una vez más a nuestros dirigentes para que tengan todos confianza en la victoria cierta. Lo de Macías ya es el colmo.

Con la entrega total de este Comité de la Alianza a la causa de nuestro Pueblo, los deseamos éxito para nuestra difícil empresa.

cp. GEH/Press

...../.....

GUINEA ECUATORIAL.D-43. Santa Isabel: Esclavitud del gobierno de Macías.

En la Guinea Ecuatorial de hoy, la esclavitud sigue aumentando vertiginosamente. Noticias procedentes del interior del País aseveran que los ciudadanos no pueden desplazarse de un distrito/ a otro y de una provincia a otra, sin ser objetos de una continua vejación y maltratos, saqueos de dinero de la población civil por la milicia popular. Las mismas fuentes hacen estado de represión/ contra todos los posibles opositores del Gobierno y sus familiares.

GEH/Press.

D-44. Santa Isabel: Macías refuerza la vigilancia en el País durante su estancia en Kampala.

A la ocasión de la última conferencia de los Jefes de Estados Africanos celebrada en Kampala, capital de la República ugandesa, el Presidente Macías hizo su primer largo viaje a exterior del País. Durante su ausencia, cuatro buques de guerra de procedencia extranjera, se encargaron de la custodia del País. Asimismo fueron interceptadas todas las comunicaciones con el exterior y entre las dos provincias, fueron anulados los vuelos, etc. Una última limpieza de los sospechosos adversarios, fué practicada en la víspera -- de su viaje, en todos los centros penitenciarios del País.

GEH/Press.

D-45. B a t a : Escándalo del sistema educacional en Guinea Ecuatorial.

El progreso educativo, verdadero motor de una conciencia política y una formación humana de nuestros hijos ha sido totalmente/ anulado. Noticias procedentes del estado de los centros educativos de Guinea, indican que tras suprimir varias asignaturas fundamentales del plan de estudios normales, toda la enseñanza se centra / en la persona de Macías y la de su familia. Así mismo varios padres de familias se han quejado de la continua violación de sus hijas menores practicada en los centros escolares y estimuladas / por la acción del mismo ministro de Educación. Un patético apelo clandestino de los padres de las escolares de Guinea reconocen que la rama de la enseñanza es principal factor del progreso del País, ya que es allí donde se forja la infancia al porvenir del pueblo. Piden a la A.N.R.D. que hiciera llegar a las organizaciones internacionales ese apelo, para frenar la continua violación de sus hijas por las autoridades responsables de la educación nacional en Guinea Ecuatorial."

GEH/Press.

...../.....

D-46. Río Muni: El hastío de un régimen antipopular.

En una celebración que conmemoraba las fiestas del P.U.N.T. el pasado día 7 de julio, un valiente guineano manifestó públicamente ante la tribuna de honor, en cuyo lugar se encontraban delegaciones de Cameroun y Gabón y un nutrido grupo de secuaces que asistió a la celebración de dichas fiestas, el odio de todo el pueblo contra el régimen de Macías. "No queremos ideologías impuestas, no podemos practicar el ateísmo; sino el verdadero Dios." Palabras que fueron acogidas con una salva de ovaciones de los concurrentes. La inmediata represalia tomada contra este compatriota en el lugar, nos revelan con certeza su drástico fin en las horcas de Macías.

especial GEH/Press.

D-47. Santa Isabel: Nuevo complot contra Macías?

Se sabe que cuando el Presidente Macías quiere justificar más muertes, inventa un abortado complot contra su persona. Han sido ya demasiados los complots denunciados en estos últimos años que hasta los más allegados "camaradas" del PUNT han tenido que ser implicados. Noticias del 11 de julio pasado relatan "un siempre frustrado golpe promovido por los más directos colaboradores de Macías, entre ellos el hasta ahora Vice-presidente Miguel Eyogue. Una oleada de detenciones arbitrarias ha sido el ambiente que siguió al supuesto complot, del que, aparte de las detenciones clamorosas de los principales acusados, la prensa oficial ha preferido actuar en el mutismo de su crimen.

especial GEH/Press.

E S P A Ñ A.D-48. Palma de Mallorca: Una nueva guineana. En auge la comunidad Palmasana.

La comunidad de Guineanos en Palma de Mallorca está en continuo auge. El hogar de nuestro Jefe de seguridad del Comité Regional se ha visto alegrado por el nacimiento de una hermosa guineana segundo fruto de la joven unión.

Deseamos a la joven pareja nuestra más sincera enhorabuena por este nuevo fruto de lucha y de unidad en bien de la A.N.R.D. y de Guinea Ecuatorial.

GEH/ Press.

D-49. España: Se aprueban los Estatutos Generales de la A.N.R.D.

Para dar cumplimiento a las decisiones del Segundo Congreso, el Comité Central se ha reunido en asamblea extraordinaria para discutir el articulado de los Estatutos Generales de la A.N.R.D. y aprobarlos, bajo la presidencia del Vice-presidente del Comité Central y del Secretario General Adjunto de la A.N.R.D.-

GEH/Press.

S U I Z A.

D-50. Ginebra: La Junta Ejecutiva inaugura sus trabajos.

El 17 de mayo pasado, la nueva Junta Ejecutiva de la A.N.R.D. bajo la presidencia del Secretario General de la Organización, inauguró oficialmente el nuevo ejercicio de actividades recomendadas por el Comité Central en el reciente Congreso de Marzo.

El Secretario General, en su discurso de apertura, comenzó indicando la importancia del acto para la tarea de la liberación de nuestro País. Evocando la génesis de los compromisos históricos de la A.N.R.D. que datan desde el congreso fundacional de agosto de 1974, afirmó que nosotros hemos dado prueba de nuestra preciosa voluntad de oponernos al analfabetismo político que afecta a nuestro País. Una vez más, dijo, la continuidad de la acción emprendida en agosto de 1974, ha vuelto a encontrarse las legítimas representaciones del pueblo de Guinea Ecuatorial en un Segundo Congreso, el cual acaba de renovarnos su confianza, con la que debemos actuar con responsabilidad y guiados por los altos intereses que nos mueven al servicio de la Paz, la Justicia y la Libertad del pueblo guineano. Terminó diciendo que nuestra actividad desplegada en nombre de la Justicia, debe ser capaz de demostrar al mundo la responsabilidad irreprochable que nos hace dignos acreedores de la confianza que somos objetos.

R.GEH/Press.

D-51. Ginebra: A.N.R.D.-FRELIGE voluntad de lucha común:

Como resultado a los contactos que se venían manteniendo con los compatriotas de la directiva del Frelige (cfr.GEH/Press 3/75 pág.22) se ha concluido un acuerdo bilateral que exige la concentración de todos los esfuerzos políticos en la lucha por el restablecimiento de los derechos fundamentales en Guinea Ecuatorial. La A.N.R.D. y el FRELIGE, resueltos a combatir con ardor todas las maniobras que atenten contra la Unidad nacional han firmado el ejemplo claro que deberá servir de acicate de las mentes toda-

vía presas de confusión en el alcance de nuestros objetivos de liberar la Guinea Ecuatorial de las fauces de la destrucción de Macías.

GEH/Press.

GUINEA ECUATORIAL.

D-52. Santa Isabel: Sulfato contra Macías:

El pueblo de Guinea Ecuatorial se ha vuelto contra Macías y no está dispuesto a aceptar más sus fracasos discursivos contradictorio a las legítimas aspiraciones del Pueblo de Guinea Ecuatorial, que anhela un cambio radical. Las manifestaciones en contra del / tirano Macías se multiplican cada día de forma abierta.

Recientemente, con ocasión de las fiestas del PUNT del julio pasado, y durante el desfile de Santa Isabel, un valiente joven - guineano sulfató la cara de Macías públicamente que se encontraba en el palco presidencial en señal de protesta contra su proceder/ inhumano como gobernante. Mientras tanto, otro que encabezaba un grupo de la Juventud en Marcha, hizo calmar al público pidiendo - la palabra. Después de conseguir tal silencio, expresó las siguientes palabras: "nosotros hemos votado a Macías, pero no el comunismo; ¡abajo el comunismo! ¡abajo!!! gritó el muchacho", y siguió su camino.

Al finalizar el desfile inmediatamente fueron detenidos, al cabo de seis horas los dejaron libres?.

GEH/Press.

D-53. Ambam: Macías quema poblados del interior de Guinea.

Noticias fidedignas, indican que con la asistencia del Presidencia Macías, los poblados de Meles y Jaman-Yemvam, de los distritos de Mongomo y Miconesong, respectivamente, fueron incendiados sin que sus moradores pudieran salvar objeto alguno, limitándose a desahuciar a las personas, únicamente.

Este acto inhumano es como consecuencia de la persecución actual que sufre el ex-Vicopresidente Miguel Eyogue Ntutumu y sus seguidores, ya que su origen proviene del poblado de Melon. Sus destacados hombres, Telesforo Mengomo y José Luis, fueron conducidos al macabro de Bata, donde esperan sus muertes.

Segun las mismas fuentes, Miguel Eyogue es perseguido por -- oponerse a firmar, como otros miembros del Gobierno, el reconocimiento oficial del régimen que Macías denomina comunista--socialista".

GEH/Press

...../.....

D-53. Río Muni: Los archivos del Gobierno Civil de Bata son destruidos por orden de Macías.

Informaciones procedentes del interior de Guinea Ecuatorial - revelan que, por orden del Presidente Francisco Macías, los archivos del Gobierno Civil de Bata (Río Muni) han sido quemados. - Asimismo Macías amenaza al pueblo con destruir las carreteras, puentes, edificios públicos y el palacio de Africa."

GEH/Press

D-54. Río Muni: La A.N.R.D. quebradero de cabeza para Macías.

La actual tirantéz entre el pueblo y/gobierno dictador de Macías, según noticias procedentes del interior del País, es como consecuencia de haberse sabido ya la existencia de la A.N.R.D. - como portavoz de los legítimos intereses del pueblo guineano, esperanza de éste para liberar a sus nacionales de la esclavitud - en que se encuentran sumidos. El pueblo está totalmente resuelto a morir antes de consentir las mentiras predicadas por Macías -- Nguema.

GEH/Press.

D-55. Santa Isabel: Macías continua amenazando al pueblo.

Nuevamente estamos viviendo frente a una situación amenazante. Han reanudado las matanzas sin compasión. El señor Macías, - hablando en Mícomeseng, dijo que estaba dispuesto a liquidar a cualquiera con tal de saber que es su contrario. No solamente eso, - sino que incluso dijo que no puede abandonar la presidencia sino por la guerra. Que no hay quien le saca de presidente si no es por las armas. La misma noticia fué confirmada por nuestros militantes de Río Muni.

El hombre parece andar sobre-seguro, dice nuestro portavoz, aunque se ve claramente que su locura se agudiza en la medida que siente más de cerca la presencia de la A.N.R.D. en Guinea Ecuatorial. Y es que, todos, incluidos sus mismísimos colaboradores más directos, se han unido al programa presentado por la A.N.R.D. al pueblo de Guinea Ecuatorial.

GEH/Press.

D-56. Río Muni: Comunismo por imposición?

El pueblo de la Guinea Ecuatorial está totalmente disconforme con la política de Macías, que en situación desesperante se le ocurre decir a la gente: "Lenin no se cansó de imponer a su pueblo el comunismo aunque se fugaron 5.000.000 de personas, no dejó de someter a su pueblo el comunismo. Yo, Macías, prefiero quedarme con un sólo hombre revolucionario que tener diez millones de anticomunistas. Los que se exilian son perozosos, no les gusta trabajar con las manos como lo hacen los chinos, etc." Tiene un miedo enorme a la A.N.R.D., pánico enorme porque realmente está considerada en Guinea como único movimiento de liberación y restauración reconocido y aceptado por el pueblo entero. ep.GHE/P.

D-57. Río Muni: Actos ilegales denunciados por el pueblo.

Teniendo presente la sistemática violación de los derechos humanos en que incurre diariamente el régimen comunista-macista implantado en Guinea contra la voluntad del pueblo, los guineanos del interior del País tienen el más alto honor de informar a esa Junta Ejecutiva y al Comité Central, al igual que demás miembros de nuestro movimiento en el exterior sobre algunas de los actos ilegales acontecimientos de que es objeto últimamente nuestra República:

1. La falta de independencia en todo el ámbito nacional, se prohíbe la circulación de un distrito a otro.
2. La implantación en el territorio del régimen comunista.
3. El depósito obligatorio de monedas de todos los guineanos en bancos nacionales.
4. El abrumador retiro de productos sin satisfacción real de los propietarios.
5. La prestación obligatoria en las fincas estatales sin remuneración.
6. El saqueo incondicional y el establecimiento de las fuerzas armadas en los poblados de los adversarios políticos de Macías y la expropiación arbitraria de sus bienes.

GEH/Press.

D- 58. Madrid: Comité de la A.N.R.D. en la capital de España.

Se ha constituido en Madrid un Comité Regional de la A.N.R.D. " pese a las dificultades halladas y las turbias maniobras intentadas para que no se formase, dice un portavoz de dicho Comité en la revista CAUSA promocionada por miembros del nuevo Comité, ha probado el buen juicio de ciertos guineanos, en las presentes circunstancias, sólo quiere decir la búsqueda de la unidad de todos los guineanos bajo una bandera, la de la democracia".

La A.N.R.D. felicita efusivamente a los compatriotas de Madrid. Una vez más, cabe decir, que hay quienes con buen espíritu y disposición escuchan la llamada sincera de la A.N.R.D. a la unidad de acción y de programación para liberar y restaurar la Guinea Ecuatorial.

CAUSA, revista promocionada por militantes de la A.N.R.D. lo ha dicho, y estamos totalmente de acuerdo con ellos: "el nombre de una organización es lo de menos. El objetivo, librar a nuestro País de la dictadura, es lo esencial". Confiamos que nuestro nuevo Comité, al que deseamos éxitos en su gestión, trabajo firme y decididamente en armonía con todos los elementos que componen nuestra Organización y personas de buena voluntad por una Guinea libre y democrática.

GEH/Press.

LEA Y DIFUNDA LA REVISTA GUINEA ECUATORIAL HOY
LA REVISTA INTERNACIONAL SOBRE LOS PROBLEMAS -
ACTUALES DE LA REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL.
CONSIGA SU EJEMPLAR Y HAZLA CONOCER EN SU CIRCULO.

Dirección: C.P.181

CH-1211-Genève-8 (SUISSE).